#### 新築現場情報

## 島田市W機邸 木工事が完了しました。

島田市 W 様邸の木工事が完了し、クロス・建具・タイル等の工事のみとなりました。完成まであと少しです。







## 完成現場見学会 開催します!

4月23日(土)·24日(日) AM10:00~PM16:00

#### ~申し込み方法~

★お施主様のご厚意で開催させて頂きます。

4月23日(土)・24日(日)各日の 10時~16時の間でご希望の日時を ナガイまでお伝えください。 詳しい住所はご予約後にお伝えします。





#### 和室の欄間

前に住んでいた解体した家の 欄間を再利用しました。 実際にご覧ください。

新型コロナウイルス感染予防対策の為、手指の消毒・マスク着用のご協力をお願い致します。 \_\_\_\_\_\_

ご予約は右 QR コードの HP お問い合わせから、 または下記メール・お電話にて連絡ください。



# 木くばり

冨田辰雄 著書集



### 樹木(木)は神なり 木は家庭の守護神なり

#### ~樹木なくして自然環境は確立しない~

太陽の一惑星である地球の自然環境は、樹木の主役的役割によって構築されています。木は生物の生息に限りなく貢献しています。自然界の象徴として君臨し、その役割を誇示し続ける偉大な生き物であることを、だれも否定できません。人類はもとより、すべての生物が「樹木(木)」なくしては生息することも、また生存することも不可能です。この大恩人である「木」を神と称し崇拝することは、人間にとって自然的行為ではないでしょうか。合掌して拝むだけが信仰ではありません。日々感謝の念で生活することが、最高の信仰(神向)です。

自然界の戒律である「新陳代謝の法則」は、なぜか樹木にだけ 特別な配慮をしました。すべての生物に生命期間(寿命)を限定 しましたが、樹木には例外の特例によって恒久的生命を与えたの です。樹木は枝葉の部分は枯れ落ちても、本体の幹や根は数千年 でも生命の維持が可能です。これは、樹木が自然界にとってなく てはならないかけがえのない生物であるからです。

人類の消滅期が迫っているような予感を肌で感じる今日この頃ですが、その原因は自然環境の破壊です。自然を守り安心平和な社会を維持するには、樹木(木)の存在と正しい利用こそが21世紀の最優先課題であることを肝に銘じなければなりません。

著者 冨田辰雄

(株)ナガイ 島田市牛尾510-2 恒(0547) 45-3501 mail: kk-nagai@po2.across.or.jp